

Tabla con los 16 equipos de Primera División: el conjunto viñamarino supera incluso a la UC

Por qué Everton tiene el tercer plantel más caro del fútbol chileno

“Al ser parte de un conglomerado de equipos, Everton es más atractivo para los jugadores valiosos que otros clubes similares”, plantea Daniel Cárcamo, magíster en finanzas.

MIGUEL VILLARROEL

Everton de Viña del Mar tiene el tercer plantel más caro del fútbol chileno, sólo por detrás de Colo Colo, que está en primer lugar, y Universidad de Chile, según datos de la plataforma Transfermarkt (ver tabla de valores de mercado).

La elevada tasación del cuadro viñamarino (15.030.000 de euros), que está por encima de Universidad Católica, se explica principalmente por sus tres refuerzos uruguayos en delantera: Juan Ignacio Ramírez, de 27 años, procedente de Newell's Old Boys de Argentina; Diego Hernández (24), que llegó a préstamo desde Botafogo; y Alan Medina (26), también a préstamo desde el León de México.

“Los tres llegaron a préstamo con opción de compra y son los que elevan el valor del plantel y hacen que la delantera de Everton tenga un monto aproximado de 6,8 millones solamente en tres jugadores. Por eso es tan cara la plantilla de Everton este año. Ramírez es el delantero más caro del fútbol chileno, más que Salomón Rodríguez, que Lucas Di Yorio, que Rodrigo Contreras o que Fernando Zampedri”, dice el periodista viñamarino Diego Peralta, quien cubre el día a día de



RUBÉN GARCÍA

Everton y la UC en acción el pasado domingo en La Florida. Entre ambos disputan el tercer puesto de valor de mercado en Chile.

Everton en Golazo FM de UCV Radio.

El economista Daniel Cárcamo, magíster en finanzas y creador del sitio “Fútbol y Finanzas” en X, Instagram y YouTube, plantea que “al ser parte de un conglomerado de equipos, Everton es más atractivo para los jugadores que otros clubes similares. Porque saben que al venir a Everton, están llegando al grupo Pachuca, con grandes posibilidades de ser triangulados a otros equipos del grupo”.

Pachuca es uno de los principales grupos empresariales del fútbol mexicano, dueño del equipo del mismo nombre y del León en México, además de Real Oviedo en España y Everton en Chile, club que adquirió en el año 2016.

“La gran inversión de este año del Grupo Pachuca en Everton parte con declaraciones de un representante del grupo, el directivo uruguayo Rafael Monge. El 23 de diciembre del 2024, dio una entrevista con una radio uruguaya donde dice que León es donde menos faltaba inversión, y la prioridad para este año será Everton de Viña del Mar. Y lo han cumplido. Eso explica tanto jugador uruguayo en Everton”, cuenta el periodista Diego Peralta.

“Everton trajo nueve jugadores en este mercado, principalmente préstamos con opción de compra. Si bien no se pagó por su fichaje, son sueldos elevados, son jugadores caros, y sí hay una inversión importante en el

ESTO VALEN LOS 16 EQUIPOS DE PRIMERA DIVISIÓN

Equipo	Tasación plantel 2025 (Euros)
Colo Colo	31.700.000
U. de Chile	27.980.000
Everton	15.030.000
U. Católica	12.730.000
Huachipato	11.050.000
Palestino	9.830.000
Unión Española	9.480.000
Audax Italiano	8.780.000
O'Higgins	8.290.000
Coquimbo Unido	8.280.000
Ñublense	8.080.000
La Serena	7.530.000
Iquique	7.400.000
Unión La Calera	7.000.000
Cobresal	6.330.000
Limache	5.850.000

Fuente: Transfermarkt.es

convencimiento para que los jugadores puedan llegar a Everton. En caso de que los jugadores tengan un buen rendimiento este 2025 en el club, Pachuca los compra y los puede ceder a alguno de los equipos del grupo. Ya sea León, Pachuca, el mismo Everton o Real Oviedo de España”, añade Peralta.

Con este modelo de negocios del Grupo Pachuca, el beneficiado parece ser el conjunto oro y cielo. “Habría que verlo durante dos o tres años para asegurarlo. Hay que tener presente que la experiencia dice que tan pronto los jugadores marquen una diferencia o muestren un buen nivel se van a los clubes de mayor importancia dentro del grupo. Everton, en nuestro caso local, pasa a ser un eslabón más”, advierte Daniel Cárcamo.